
日前日前，，凌志康复医院传来喜讯凌志康复医院传来喜讯：：1010 月月 1414 日日，，浙江大学医学院附属邵逸夫医院等三甲综合医院的消化内科和肛肠外科医疗团队将浙江大学医学院附属邵逸夫医院等三甲综合医院的消化内科和肛肠外科医疗团队将
强势入驻强势入驻，，届时届时，，这支三甲团队将全程跟踪操盘这支三甲团队将全程跟踪操盘，，从起步阶段开始从起步阶段开始，，全面建设该院消化内科与肛肠外科这两个全新的科室全面建设该院消化内科与肛肠外科这两个全新的科室。。

凌志康复医院是我市一家以骨科闻名的医院凌志康复医院是我市一家以骨科闻名的医院，，此次新设的专科此次新设的专科涉及到他们的涉及到他们的新领域新领域，，但邀请的但邀请的团队却能很好地发挥团队却能很好地发挥““经验加持经验加持””作作
用用。。凌志康复医院如此大手笔地提升凌志康复医院如此大手笔地提升服务软硬件服务软硬件，，在促进医疗水平跃升的同时在促进医疗水平跃升的同时，，又会给市民带来哪些具体便利又会给市民带来哪些具体便利？？快随快随记者了解一番记者了解一番。。

为了让市民更便捷高效地为了让市民更便捷高效地

享受来自省城的医疗服务享受来自省城的医疗服务，，上上

述三甲医疗团队本月述三甲医疗团队本月 1414 日就日就

强势入驻凌志康复医院强势入驻凌志康复医院，，市民市民

可提前预约可提前预约。。

这些便民消息早已不胫而这些便民消息早已不胫而

走走，，那么为何凌志康复医院会那么为何凌志康复医院会

如此注重医疗专家团队建设如此注重医疗专家团队建设、、

新科室质量新科室质量？？这还得从开科初这还得从开科初

衷说起衷说起。。

据悉据悉，，此次凌志康复医院此次凌志康复医院

开设的均为涉及常见多发病的开设的均为涉及常见多发病的

科室科室。。如肛肠外科疾病中如肛肠外科疾病中，“，“痔痔

疮疮””在民间就有在民间就有““十人九痔十人九痔””的的

说法说法，，足见其普遍性足见其普遍性。。而市民而市民

常见的易发病常见的易发病，，如腹泻如腹泻、、慢性胃慢性胃

炎炎、、肠 炎 就 属 于 消 化 内 科 范肠 炎 就 属 于 消 化 内 科 范

畴畴。。这两个科室操作复杂而精这两个科室操作复杂而精

细细，，相应地对于医生的经验水相应地对于医生的经验水

平有着很高的要求平有着很高的要求，，而此次该而此次该

院开设新科仿佛是一场院开设新科仿佛是一场““及时及时

雨雨”，”，提升专科水平的同时提升专科水平的同时，，让让

数量庞大的患者在家门口就能数量庞大的患者在家门口就能

常年放心地享受三甲医院的医常年放心地享受三甲医院的医

疗服务疗服务。。

凌志康复医院表示凌志康复医院表示，，过去过去

市民就诊偏好三甲医院市民就诊偏好三甲医院，，患者患者

外流十分严重外流十分严重，，而杭州的三甲而杭州的三甲

医院又是他们的主要选择医院又是他们的主要选择，，外外

流患者在省城医院不可否认能流患者在省城医院不可否认能

够享受更好的医疗服务够享受更好的医疗服务，，但不但不

可避免地也会出现可避免地也会出现““一号难求一号难求””

和人满为患的局面和人满为患的局面，，这一局面这一局面

在落实分级诊疗制度的情况下在落实分级诊疗制度的情况下

依然无法完全避免依然无法完全避免。。异地就诊异地就诊

会遇到医保异地报销难会遇到医保异地报销难、、长期长期

等待床位等繁琐难题等待床位等繁琐难题，，对患者对患者

尤其是对肛肠科常见的反反复尤其是对肛肠科常见的反反复

复需要多次就诊的患者而言复需要多次就诊的患者而言，，

医疗成本无疑太高医疗成本无疑太高。。

凌志康复医院充分考虑到凌志康复医院充分考虑到

异地就诊带来的不便异地就诊带来的不便，，同时也同时也

深切体会到市民对优质医疗资深切体会到市民对优质医疗资

源的渴望源的渴望，，在开科室之初就不在开科室之初就不

吝投入为科室引进整个三甲医吝投入为科室引进整个三甲医

疗团队疗团队。。作为我市定点医疗单作为我市定点医疗单

位位，，凌志康复医院在医院成立凌志康复医院在医院成立

之初就能够报销医保之初就能够报销医保（（包括职包括职

工医保和居民医保工医保和居民医保）、）、农保农保、、工工

伤保险的门诊和住院费用伤保险的门诊和住院费用，，在在

确保市民享受医疗便利的同确保市民享受医疗便利的同

时时，，尽可能地为他们降低医疗尽可能地为他们降低医疗

负担负担。。

注重团队建设注重团队建设 确保家门口享受三甲医疗服务确保家门口享受三甲医疗服务

历年来历年来，，凌志康复医院高度重凌志康复医院高度重

视下沉专家在缓解就诊难等方面发视下沉专家在缓解就诊难等方面发

挥的作用挥的作用，，患者来院就诊时患者来院就诊时，，常常能常常能

够看到国内知名三甲医院够看到国内知名三甲医院，，如省人如省人

民医院民医院、、邵逸夫医院等院专家在该邵逸夫医院等院专家在该

院坐诊的场景院坐诊的场景。。下沉专家已然成为下沉专家已然成为

该院该院““常客常客”，”，他们充分发挥他们充分发挥““传帮传帮

带带””作用作用，，并通过服务辖区及周边患并通过服务辖区及周边患

者者，，早已名声远播早已名声远播。。

以邵逸夫医院为例以邵逸夫医院为例，，作为我市作为我市

以骨科闻名的医院以骨科闻名的医院，，凌志康复医院凌志康复医院

近年与该院骨科近年与该院骨科““强强联手强强联手””开展开展

医疗合作医疗合作，，促使骨科诊疗水平在短促使骨科诊疗水平在短

时间内跃上新的台阶时间内跃上新的台阶。。而此次下而此次下

沉的两位消化内科与肛肠外科沉的两位消化内科与肛肠外科““大大

咖咖””同样来自邵逸夫医院同样来自邵逸夫医院，，令市民令市民

欣喜的是欣喜的是，，他们还都是地地道道的他们还都是地地道道的

永康人永康人。。

乡音难忘乡音难忘，，情系故土情系故土，，反哺家反哺家

乡乡，，是所有在外打拼的永康人永恒是所有在外打拼的永康人永恒

的情怀的情怀。。三年前三年前，，杭州永康青联组杭州永康青联组

织永康籍医生到花街镇义诊时织永康籍医生到花街镇义诊时，，每每

位反哺医生都被前来问诊的村民围位反哺医生都被前来问诊的村民围

得水泄不通得水泄不通。。时任杭州永康青联副时任杭州永康青联副

主席的朱洪波深切感受到家乡父老主席的朱洪波深切感受到家乡父老

乡亲对优质医疗资源乡亲对优质医疗资源、、优质医疗服优质医疗服

务的欢迎和期盼务的欢迎和期盼。。他觉得自己应该他觉得自己应该

积极回应家乡亲人们的诉求积极回应家乡亲人们的诉求，，才能才能

更好地服务家乡百姓更好地服务家乡百姓，，实现回报家实现回报家

乡的梦想乡的梦想。。而胡伟玲也表达了服务而胡伟玲也表达了服务

家乡百姓的愿望家乡百姓的愿望。。

这一想法与凌志康复医院院长这一想法与凌志康复医院院长

徐凌志不谋而合徐凌志不谋而合。。两位专家深知百两位专家深知百

姓就诊的不易姓就诊的不易，，作为徐凌志在永康作为徐凌志在永康

一中的校友一中的校友，，得知该院要开设新科得知该院要开设新科

室室，，他们都毫不犹豫地决定加盟他们都毫不犹豫地决定加盟，，希希

望通过望通过““下沉下沉””实现反哺家乡父老乡实现反哺家乡父老乡

亲的心愿亲的心愿。。

然而然而，，开设新科室并非易事开设新科室并非易事，，而而

且对医院软硬件即场地且对医院软硬件即场地、、设备设备、、医生医生

等都有严格的强制性要求等都有严格的强制性要求。。凌志康凌志康

复医院表示复医院表示，，过去因为受到条件限过去因为受到条件限

制制，，医院尽管有心却无法在短时间医院尽管有心却无法在短时间

内开设新科室内开设新科室，，近年近年，，随着医院规模随着医院规模

的不断扩大的不断扩大，，来院患者不断增加来院患者不断增加，，该该

院不遗余力地加大对设备的投入力院不遗余力地加大对设备的投入力

度度，，并充分运用新增资源搭建服务并充分运用新增资源搭建服务

平台平台，，建立健全新科的时机已然成建立健全新科的时机已然成

熟熟。。

现如今现如今，，凌志康复医院在传承凌志康复医院在传承

骨科领域数十年的经验骨科领域数十年的经验、、延续好口延续好口

碑的同时碑的同时，，也继续脚踏实地也继续脚踏实地““以患者以患者

需求为导向需求为导向，，以健康生活为目标以健康生活为目标”，”，

凝心聚力将新科室影响力辐射周边凝心聚力将新科室影响力辐射周边

甚至外省县市甚至外省县市。。各项软硬件优势让各项软硬件优势让

凌志康复医院发展新科室底气十凌志康复医院发展新科室底气十

足足：“：“不管是现在还是未来不管是现在还是未来，，我们都我们都

会尽最大努力会尽最大努力，，让每位来院患者都让每位来院患者都

能享受到高水平的诊疗服务能享受到高水平的诊疗服务。”。”

专家反哺家乡专家反哺家乡
强强联手强强联手助推助推
科室落地科室落地

邀请邀请““大咖大咖””坐镇坐镇 吸引邻吸引邻县市患者预约咨询县市患者预约咨询

1010 日日，，人们一走进凌志康人们一走进凌志康

复医院门诊大厅复医院门诊大厅，，就惊喜地发就惊喜地发

现现：：该院滚动播放的医讯中新该院滚动播放的医讯中新

增了消化内科和肛肠外科两个增了消化内科和肛肠外科两个

科室科室。。而这两个科室又分别邀而这两个科室又分别邀

请了请了““大咖大咖””级主任医师前来级主任医师前来

““坐镇坐镇”，”，他们分别是来自邵逸他们分别是来自邵逸

夫医院的消化内科主任医师胡夫医院的消化内科主任医师胡

伟玲和肛肠外科主任医师朱洪伟玲和肛肠外科主任医师朱洪

波波。。

尽管这两位专家当日还未尽管这两位专家当日还未

抵达我市抵达我市，，但不少去过杭州就但不少去过杭州就

诊的市民已经和他们有所接触诊的市民已经和他们有所接触

并且对他们留下了深刻印象并且对他们留下了深刻印象。。

他们来永坐诊的消息通过朋友他们来永坐诊的消息通过朋友

圈扩散后圈扩散后，，医院就陆续接到我医院就陆续接到我

市甚至邻县市的预约电话市甚至邻县市的预约电话，，一一

些市民在电话中表示些市民在电话中表示：“：“我在我在

《《杭州日报杭州日报》》上看到过胡伟玲医上看到过胡伟玲医

生的采访生的采访，，知道胡医生是消化知道胡医生是消化

方面的专家方面的专家，，本来想去杭州就本来想去杭州就

诊却腾不出时间诊却腾不出时间，，没想到他们没想到他们

现在下沉凌志医院了现在下沉凌志医院了，，真是太真是太

好了好了！”“！”“我在杭州找朱医生看我在杭州找朱医生看

过病过病。。朱医生对我非常友善朱医生对我非常友善，，

有次术后复查时他还说像我这有次术后复查时他还说像我这

样熟悉的病人他已经很了解样熟悉的病人他已经很了解

了了，，下次直接过来就会帮我检下次直接过来就会帮我检

查查，，所以我很信任他所以我很信任他。”。”

市民交口称赞的除了他们市民交口称赞的除了他们

的儒雅温和的态度外的儒雅温和的态度外，，还有他还有他

们精湛的医术们精湛的医术、、一丝不苟的精一丝不苟的精

神和设身处地为患者考虑的医神和设身处地为患者考虑的医

德德，，所以患者都愿意如粉丝般所以患者都愿意如粉丝般

追随他们追随他们。。

胡伟玲胡伟玲
○○浙江省医学会晓华内镜浙江省医学会晓华内镜

分会青年委员分会青年委员，，浙江省医学会浙江省医学会

消化病学分会幽门螺旋杆菌学消化病学分会幽门螺旋杆菌学

组委员组委员。。

朱洪波朱洪波
○○中国医师协会结直肠肿中国医师协会结直肠肿

瘤专委会瘤专委会 NOSESNOSES 专委会委员专委会委员；；

中国医师协会结直肠肿瘤专委中国医师协会结直肠肿瘤专委

会遗传性大肠癌专委会委员等会遗传性大肠癌专委会委员等。。
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朱洪波医生正在坐诊朱洪波医生正在坐诊


